

La colline fête le retour du printemps

Les "Amis de la colline Saint Jacques" invitent tous les amoureux de la nature à les rejoindre au sommet. Objectif : restructurer et débroussailler le paysage.

On connaît l'attachement des Cavaillonnais à leur joyau naturel, haut lieu de promenades et d'activités sportives aussi diverses qu'excitantes. Aussi, en échange de ses bienfaits, la colline Saint Jacques mérite bien qu'on lui prête un minimum d'attention. Depuis dix ans, l'association Les "Amis de la colline" lance, au début du printemps, une invitation à tous les bénévoles, jardiniers amateurs et personnes attachées à ce magnifique îlot de nature, à venir rejoindre ses adhérents, afin de nettoyer les abords des chemins, tailler oliviers et arbustes. Autrement dit, refaire une petite beauté à ce site privilé-



Les responsables du dispositif vous attendent nombreux./PHOTO F.V.

sident de l'association, s'est associé avec les Scouts de France (un partenaire très apprécié) et les A.V.F. (Accueil des Villes françaises) afin de s'assurer de leur soutien actif. Et le programme de cette manifestation s'annonce chargé, si l'on en croit les organisateurs: "Nous allons de-

a trois ou quatre ans et qui n'ont pas survécu à la sécheresse estivale. Nous devons aussi procéder à un débroussaillage et au ramassage de déchets, notamment aux abords de la via ferrata et de la montée." Autres secteurs concernés: quelques oliviers sont à tailler

("verger des oliviers") et pour les plus courageux, une mission plus épineuse, tenter de se débarasser du fléau, ces envahissants figuiers de Barbarie. "Il y a aussi un muret qui s'écroule, chemin des Cavaniers", fait remarquer Georges Rayne, responsable au sein de l'association. "Il faudrait le restaurer".

On le voit, le travail ne manquera pas, aussi, toutes les bonnes volontés seront les bienvenues. Il est recommandé toutefois de s'équiper de chaussettes de marche, d'une casquette (en cas de soleil), de gants également, sans oublier une gourde et pourquoi pas, de sécateurs. Mais rassurez-vous, la convivialité sera de mise tout au long de cette matinée. Outre le café offert par les A.V.F, un apéritif vous sera proposé par la municipalité, vers midi, et il sera toujours possible de partager un repas tiré des sacs.